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第１９７０ 例 会 平成 24年 8月 28日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

        

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 

 

北海道礼文島 桃岩展望台からの景色 
（赤い屋根は元ニシン取りの漁師の家）提供：宮内 宗一 会員（7）

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

卓  話 

「四国のお遍路さんの話」 
   日本興亜損害保険㈱千葉支店銚子支社 
          支社長 西村 亨 氏 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

次回のプログラム平成（24年 9月 4日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「宿命と波動」  平幡 照正 会員 

 

お食事「あぐり」 
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第1969回例会(平成24年8月21日) 

会長挨拶              石上 明宏 

先週はお盆で休会だった為、2 週間ぶりとなります。

皆さんお盆は、どのように過ごされましたでしょうか？

ちなみに、私は年に4大繁忙期の一つでお盆中は毎日あ

わただしく仕事に追われておりました。 
また、本日は、昼に例会と、夜には銚子クラブとの合

同スポーツ大会で、ダブルヘッターですので普段の例会

欠席しがちな方とか、少しでも出席率を稼いでおきたい

方はメークアップにもなりますので、参加の方宜しくお

願い致します。 
今日は、8 月 4 日に千葉市の京葉銀行文化センターで

10時から16時までの予定で行われた国際奉仕委員会と

ロータリー財団委員会合同のセミナーの内容をお話しし

ます。当クラブからは、宮内勝利R財団委員長と藤崎幹

事と私の3名で参加してきました。皆さんもご存じのよ

うに、8 月 4 日は港祭りでやっぺ踊りと花火大会があり

ましたので、途中の 15 時くらいを目安に千葉を出よう

と行きの車中で言いながら向かいました。 
テーマは『大きく変わる国際奉仕と補助金制度』で、

村岡 実 地区国際奉仕委員長の点鐘で始まり、続いて鈴

木雅博 地区研修リーダーより合同セミナーにあたって

の話があり、織田吉郎地区R財団委員長より大きく変わ

るべき国際奉仕とのサブタイトルで、今までの国際奉仕

委員会の中のR財団委員会についてと、これからどの辺

が変わっていくのかの説明がありました。まず二つのや

るべき事として、従来の地区補助金活用事業が一つと、

未来の夢計画に向けた準備活動（新地区補助金活用の計

画）の二つがあり、特に後者の未来の夢計画について、

詳しく話されていました。未来の夢とは、人道的プロジ

ェクトや教育的プロジェクトを実施するクラブをサポー

トするためのロータリー財団の新しいモデルで、なぜ、

未来の夢が必要かについては、さらに大きな成果をもた

らし、一般の認知度を高めるには、効率を高め、活動の

焦点を絞る必要性が高まっているからだと話されました。

またいつから始まるのかについては、2010年7月、100
のロータリー地区が3年間の試験段階への参加を開始し、

2013 年 7 月から世界の全地区に新モデルが適用される

とのことでした。また、財団は未来の夢計画の元、新地

区補助金とグローバル補助金の２種類を提供し、新地区

補助金は、クラブによる地元地域や海外の差し迫ったニ

ーズへの取り組みを支援する補助金で、グローバル補助

金は、長期的な視野から焦点を絞った、大きな影響をも

たらす活動に参加するための補助金だそうです。 
次に村岡地区国際奉仕委員長は、夢で終わるな！R財

団とのサブタイトルでこれまでに承認された日本の６地

区（パイロット地区）で 22 個のグローバル補助金プロ

ジェクトを紹介されました。 
予定では、ここで昼食だったのですが、午後からの、

もっと使おう新地区補助金とのサブタイトル、対談形式

で行われるのを午前中に済ませ、時間も１時近くになり、

やっと昼食でした。地区内でも千葉市の花火大会や、八

日市場のお祭り、他にもいくつかの花火大会やお祭りが

重なっていて、早めに終わらせるとの事で予定を変更し

たようですが、昼食が到着するのが、渋滞で遅れたとい

うハプニングもあり、渋滞しているならば、我々も予定

より早く千葉を出なくてはとの苦渋の選択を迫られ、三

人共、もっと勉強してきたかったのですが、残念でした

が弁当を食べてすぐ千葉を後にし、藤崎幹事はそのまま

東京で一泊、私と宮内勝利委員長は銚子へ。結果、判断

は良く、16時には銚子に着くことが出来、お祭りの準備

をすることができました。勿論、ロータリーの地区の行

事や勉強も大切ですが、地元の行事も大切にこなして行

かなければならないと思った一日でした。 
幹事報告 

１・ＲＩ本部より 
ＲＩ 0fficial Directory（2012－12年度名簿）受領 

２・ガバナー事務所より 
・米山探訪旅行のご案内 
・クラブ委員長セミナー出席者登録のお願い  受領 

３・富津シティＲＣより 
 例会場の変更（8／1より）のご案内      受領 
富津市新富20－1「新日鐵技術総合開発本部 富津ｸﾗﾌﾞ」 
４・ロータリー米山記念奨学会より 
ハイライトよねやま149           受領 

５・銚子市社会福祉協議会より 
第 33 回銚子市民バザール大会の協賛のお願い及び打

ち合わせ会の開催について（通知）      受領 
６・成田空港南ＲＣより 

2012-13年度クラブ活動計画書        受領 
７・ボーイスカウト千葉県連盟維持財団より 
平成24年度賛助会費ご納入のお願いについて 受領 

８・日本赤十字社より 
赤十字活動資金へのご協力のお願い      受領 

９・米山梅吉記念館より 
館報                    受領 

10・例会変更のお知らせ 
佐原香取ＲＣより 

8／27(月)点鐘19：00「香取神宮社務所内」 受領 
八日市場ＲＣより 

9／11(火) 点鐘18：30「内山屋」観月会の為 受領 
週報受領  八日市場ＲＣ 

卓 話 
「夏の利尻・礼文島と小樽・積丹クルーズ」 

宮内 宗一 会員 

今日はふじ丸で航く

夏の利尻・礼文と小

樽・積丹クルーズにつ

いて川津会員の協力を

いただきお話いたしま

す。24年7月15日15
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時大洗港岸壁にて大洗町

長の挨拶、出港セレモニ

ーとして大洗高校マーチ

ングバンドの演奏におく

られ出港しました。大洗

高校バンドは県下で一、

二位と云われるすばらしい学校です。この日は特に暑い

日で見送る人、大洗高校バンド演奏の生徒、大変だった

と思います、御吉労様でした。4 階のプロムナードデッ

キより大洗港を見ると、立派な岸壁に 23,000 トンのふ

じ丸のほかフェリーサンフラア丸他大小船舶が接岸して

おり、その向こうには海水浴場があり大勢の人が楽しん

でおり、私にとっては銚子に出来る港だったのになあと

名洗港開発運動にたずさわった一人として感慨にふける

一時でした。ふじ丸は去年6月9月と6日間ずつ2回乗

船しており、今回が3回目なので船員も顔見知りが居り、

船内生活にも慣れて航海は楽でした。 

来てよかったと思う。

一路 中航海、 日 時大洗

に従って行動し、映画館もあれば

いろ

翌16日は一日中航行、大洗出港24時間たった16日

午後3時頃、函館沖を通過、部屋の中にあるテレビに船

の位置が出るので時々見ております。船から見る景色も

変わって来ます。 
翌 17 日 7 時利尻島に入港予定でしたが北風が強いの

で礼文島に上陸変更。ここまで 41 時間航行しました。

飛行機で羽田からわずか2時間位ですね。礼文島は周囲

70キロ。人口2,900人・高校1・中学校2・小学校 4だ

そうで、小学校の一番小さいのは全校生徒七名との事、

高校はないと子供が外へ出て行ってしまうので作ったそ

うです。 
8時30分礼文島に上陸観光に入ります。桃台、猫台展

望台に上ります。途中きれいな花が咲いておりました。

レブンハナシノブという花で礼文の風衝地に咲くそうで

す。ここ礼文には本州では

高山でしか見られないよう

な高山植物が海岸から観察

でき、固有種も多く他では

見られないレブンアツモソ

ウ、ランの女王と呼ばれて

いる代表的な花もあり、利

尻島と共に貴重な高山植物

が見られるため花を見に来

る人が多いそうです。高山

植物等興味のある方はどう

ぞ6月7月がいいそうです。

桃岩はアイヌの古戦場跡と

も云われ、高さ250m高山

植物が多く見られます。台

地から見る猫岩、この時

25℃位なので私は厚いシ

ャツを着ています。写真で

赤い屋根が見えますが昔ニ

シンの大漁が続いた頃の漁師の家だそうです。（表紙掲

載） 
礼文島名物のウニの昼食、大きなどんぶりに生ウニが

いっぱい入った名物料理ウニがこんなに甘い味だったか

なと帰りのお土産に皆さん生ウニを送っていました。食

事後外に出るとすぐとなりの岸壁に大勢で騒いでいるの

で見ると目の前の島にアザラシの群れが居り、流石北海

だなと感じました。 
礼文島よりフェリーにて利尻島へ渡る。船より見た利

尻富士、なんとも云えない崇高な姿でした。日本百名山

にも選ばれた利尻山（1,721ｍ）、万年雪も見えました。

利尻礼文の名物昆布、日本の食文化を支えるとまで云わ

れる利尻礼文昆布、島ものと呼ばれる高級品、ここでは

取ったばかりの昆布を 10 時から 3 時頃まで道路脇から

干場まで一面に干してあり上に網をかぶせてあります。

ウニ、昆布共両島にとっての重要な産物です。空気が澄

み気温 25℃位にて私は

30 分位ゆっくり腰を下

ろし頭を空っぽにしてい

ました、よかったです。

ここは利尻富士を背景に

した北海道の銘菓「白い

恋人」のパッケージにな

った利尻島屈指のビュー

スポットです。 

利尻富士と 
国立公園利尻オタトマリ沼 

17 日 20 時 15 分利尻島出港、小樽へ航行する。直航

時間10時間、近い様ですが。18日8時30分小樽上陸、

先ず余市のニッカウイスキーエ場見学、いつもの通りお

買物、いよいよ積丹（シャコタン）半島観光。 
小樽市は人口156,000人、北海道で7番目の都市だそ

うです。小樽の街は皆さん訪れていると思いますが積丹

半島の先端まではなかなか行かないと思います。私もそ

の一人です。ともかく海の水の色が青くきれい、透明で

す。島武意海岸、ここへ行くには坂道と階段を上り、足

の悪い私には限界かなと思う程大変でした。その先は約

100m 位の真っ暗なトンネルの中を手さぐりで歩き、ト

ンネルを出るとそのまま

真っ青な海、沖縄へ来た

のかと錯覚を起す程きれ

いで青い海の底の昆布も

見えます。ああ大変でも

 
夕方 時小樽出港、

桃岩↑  猫岩↓ 

18
大洗へ航行、19 日は一日 20  10

港に入港しました。 
船の中では船内新聞

島武意（しまむい）海岸

いろ遊戯施設もあり、夜は20時から21時毎日ショ

ーがあり楽しめます。夜航行し朝、目的地に着いて観光

と、楽ですので私はのめり込みそうです。船の中での食

事のとき、又観光バスの中等いろいろ話がはずむ友達も 桃岩展望台にて 
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でしょう。六日間の短い日数ですが良き友に恵まれ

天候に恵まれ海も穏やかな船旅でした。 
これで私のクルーズ報告を終ります。御静聴有難

うございました。 

―――ニコニコ――― 

山口廣雄君 

 6月25日より急病にて例会を缺席致して居りまし

たが、お陰様にて本日より出席可能となり出席致

しました。この間、会より丁重なるお見舞を頂戴

致し誠に有難うございました。厚く御礼申し上げ

ます。 

澤田武男君 

 関東近県中学校野球大会、銚子二中の優勝で無事

終了しました。皆様のご協力ありがとうございま

した。 

第 2回定例理事役員会 

何人か出来、楽しい旅が出来るのもクルーズだから

日  時：平成 24年 8月 21 日（火）例会終了後 

議  題 

１・2011-12 年度決算報告並びに監査報告承認の件 

       承認 

２・2012-13 活動計画並びに収支予算案承認の件 

        承認 

３・例会変更の件 9月 25 日(火) 観月会  承認 

４・9月例会スケジュールの件       承認 

５・観月会の件              承認 

６・地区大会選挙人の選出の件       承認 

9 月例会スケジュール 

第 1 例会 9 月 4 日 
卓話「宿命と波動」 平幡 照正 会員 

第 2 例会 9 月 11 日 
卓話「未定」 

銚子大漁節保存ひびき連合会会長 金島 秀樹 氏 

第 3 例会 9 月 18 日 
卓話「未定」 
地域・新世代奉仕委員会 平野 恭男 委員長 

第 4 例会 9 月 25 日 
 観月会「犬吠埼ホテル」 

第 38 回関東近県中学生選抜野球大会 

平成 24 年 8月 18 日(土)・19 日(日) 

会場：銚子市野球場 

         挨拶 

          東 RC 石上会長 

            始球式 

             銚子 RC 

             大里会長 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （８／２１） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ３１ 名  出席率     ７７．５０ ％ 

７月３１日       確定出席率  ６９．４４ ％ 

来訪ロータリアン 

大里忠弘君 金島弘君          （銚子ＲＣ） 

欠席者  ９名 

メークアップ 

藤崎君 平野君 石上君 宮川君 澤田君 杉山君 

（8/1８関東近県野球）  

澤田君 黒田君 宮内(勝)君 狩野君 

（8/19関東近県野球）  

石井君           (8/19米山委員長セミナー) 

藤崎君 堀君 石上君 石井君 泉川君 狩野君 

川津君 黒田君 宮川君 宮内（博）君 宮内（勝）君 

大内君 澤田君 杉浦君 山本（幸）君 

（8/21両ＲＣスポーツ大会） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，７５０－ 

累 計 ￥ １６，３５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １８，０００－ 

累 計 ￥ ８４，０００－ 


